

「自分の将来に夢や目標を持ち、自己実現に向けて挑戦し続ける生徒の育成」

## 好きです!山中

学校便り第4号 平成30年7月20日

### 一学期の学びを生かして充実した夏休みに!

226名の新入生を迎えスタートした新年度も1学期の終業式を迎えました。日々の生活の充実とともに、体育大会、集団宿泊教室、職場体験、市中体連大会、「山中命の日」講演会、親子進路学習会など行事等を通し多くのことを学び成長する子どもたちの姿をうれしく思います。また、統合を控え鶴城中との交流も進み、互いの良さを感じながら出会い、そして繋がりをつくることができました。

いよいよ夏休みを迎えます。県中体連や各種コンクール等も控えていますが、3年生は進路に備える大切な夏休み、そして1・2年生にとっては新たな体制や目標に向けての取組が増えてきます、一学期の学びを生かして充実した夏休みになることを願っています。また、厳しい暑さが続きますので、水分補給や休養をしっかりとって下さい。

- ①地域でのあいさつ100%「いつでも どこでも 誰にでも 心伝わるあいさつ」
- ②安心安全な登下校100% 休み中もルールを守って安全な生活を!
- ③夏休みにしかできないことへのチャレンジ、そして継続的な取組を!

### 届けよう!エール つなげよう!友情 残そう!感動!

いよいよ県中体連大会が迫ってきました。14の部活動が県大会に出場します。6月の山鹿市大会では、どの競技でもすばらしい熱戦を繰り広げてくれました。応援する私たちも、感動的なシーンに出会い力が入りました。勝って喜び涙する姿、目標に届かず悔し涙にくれる姿、いずれも一所懸命に取り組んだ姿であり、中体連にかける強い思いを感じました。たくさんの生徒の応援に加え、先輩や保護者の方々の熱い声援に、「チーム山中」としての一体感を感じ誇らしく思います。今年、荒尾玉名・山鹿大会です。地元で躍動する山中生の姿が楽しみです。応援よろしくお祈りします。



熊日新聞より 2018.7.19

#### 「すいたい式」 中学生印象的

幸生勇大11川小学生  
(山鹿市)

ぼくは山鹿小学校の代表として、山鹿中学校の「すいたい式」に参加し、中学生へエールを送ってきました。山鹿中学校の各スポーツ部のキャプテンや部員が、中体連へのいきこみを発表する場です。見ている、まず中学生の話を聞くときの姿勢と態度や表情が心に残りました。特に返事をする時の「はいっ」という、とてもすっきりとした声

が印象的で見習いたいと思いました。

次に中体連へのいきこみの中に「団結・協力・声かけ合って」の言葉が多く、きつい練習をみんなが毎日毎日行ってきたことが分かりました。3年生はこの大会が最後なのでおもしろいプレーして、それを1、2年生が支え、勝利を目指してがんばってほしいと思いました。

ぼくは野球部に所属しているのですが、山鹿中学校の野球の試合を見に行きました。残念ながら負けました。最後まであきらめずプレーしていました。そして、他の部の人たちも必死に応援していて、山鹿中学校の団結力が見えました。ぼくもこのような先ばいになりたいなと思う、これからのいろいろな場面でがんばりたいです。

